

## Hockey sobre patines | OK Liga Iberdrola

## Visita incómoda en Mata Jove

El Telecable persigue su séptimo triunfo liguero ante el Coruña, equipo que ya sorprendió a las gijonesas más de una vez

J. J. Gijón

El Telecable Gijón apenas ha tenido tiempo para disfrutar de su victoria en Voltregá cuando ya tiene que afrontar un nuevo partido. Será a las 19:15 horas de hoy ante el Coruña, un rival que ha dado ya más de un disgusto a las gijonesas.

Natasha Lee tendrá a su disposición a todo el equipo toda vez que Sara Lolo y Marta Piquero están prácticamente recuperadas de las lesiones que sufrieron durante el pasado Campeonato del Mundo. Habrá que ver, no obstante, cómo se ha recuperado el equipo tras el partido del miércoles y el viaje correspondiente.

El Coruña es el sucesor del Liceo y con su trabajo está asentándose en la OK Liga femenina, en la que cada temporada tiene un poco más de protagonismo. Para colmo, las gallegas parecen haber tomado la medida al Telecable Gijón, ante el que ya ha sumado varios puntos. Será, por tanto, un partido en el que las gijonesas ten-

drán que estar muy atentas. En las filas coruñesas figuran jugadoras como Laia Juan, procedente del Palau de Plegamans, e Inés Severino, del Benfica portugués, por lo que actualmente suman jugadoras internacionales de hasta tres selecciones absolutas (Chile, Italia y Portugal). Así pues, se trata de un conjunto muy ofensivo, que sabe aprovechar las individualidades de jugadoras como Bea Gaete, Fernanda Muñoz o la asturiana Alba Garrote, mientras que su principal pilar defensivo es precisamente el buen hacer bajo los palos de la internacional italiana Verónica Caretta.

El Telecable Gijón deberá por lo tanto adaptarse a un rival con un estilo de juego diferente al que se ha encontrado en las anteriores jornadas, tratando de neutralizar al máximo las internadas ofensivas de las coruñesas y buscando buenas combinaciones de ataque que les permitan generar ocasiones en la portería contraria, lo que lógicamente aumentaría sus posibilidades de



Sara Roces lanza a portería ante una rival. | Ángel González

conseguir un resultado positivo. Imponer el estilo de juego que caracteriza al equipo de Natasha Lee es el objetivo inicial para tratar de sumar tres nuevos puntos que le mantengan en la primera posición de la clasificación empatado con el

Vila-Sana, el único equipo que, junto al gijonés, ha ganado todos los partidos disputados hasta el momento. El apoyo de la afición está asegurado, por lo que Mata Jove volverá a vivir otra gran jornada de hockey sobre patines.

## Baloncesto

## El Ávila pone a prueba el potencial del Círculo Gijón Noega

J. J. Gijón

El Círculo Gijón Noega tiene una nueva prueba de fuego pues visita a las 19 horas la cancha del Ávila, uno de los equipos que a priori están llamados a luchar por clasificarse para la fase de ascenso. Los castellanos no están teniendo el inicio de liga previsto, si bien la pasada jornada fueron capaces de infligir la primera derrota al Chantada, el único equipo que estaba aguantando el ritmo del Círculo.

En las filas del Ávila figuran jugadores de mucho nivel como Daniel Stefanutto, Jesús Cabrera o especialmente Mario Linde, que, con 146 puntos anotados en seis jornadas, es el referente ofensivo del equipo. A ellos mirarán sus compañeros en los momentos delicados del encuentro. Nacho Galán, técnico gijonés, tendrá a su disposición a todo el equipo y con algunos jugadores, como Paul, Hoexum o Sergio Martínez, en un excelente momento de forma y tratarán de imponer su elevado ritmo de juego.

## BALONMANO

## Duras pruebas para Balonmano Gijón y Royal Premium en las pistas de los líderes de sus grupos

El Grupo Covadonga se mide al Universidad de León en un partido de equipos en la zona media

J. J. Gijón

En la División de Honor Plata femenina el Balonmano Gijón tiene la salida más complicada hasta el momento ya que visita, 20 horas, la cancha del Asmbal Meañó, líder del grupo con un punto más que las gijonesas. El Balonmano Gijón encajó su primera derrota de la temporada en el anterior partido fuera de casa, mientras que las gallegas también cedieron su primer punto la pasada jornada.

Se miden por tanto los dos equipos más en forma y el encuentro no será sencillo para ninguno de los dos. El factor cancha puede ser determinante, pero las gijonesas lucharán para alcanzar el liderato.

En la Primera Nacional masculina el Royal Premium Gijón rinde vista, 19:30 horas, a la cancha del líder, Zamora, equipo que la pasada jornada encajó su primera derrota de la temporada, claro que lo hizo en la cancha del Soria, el otro gran favorito para meterse en la fase de ascenso. Los gijoneses también están teniendo un buen inicio liguero, a pesar de las importantes bajas que están sufriendo, y son cuartos, a solo dos puntos de los zamoranos. Gonzalo Aguirre tiene la duda del cubano Yailan Echavarría, mientras que Hugo Suárez encará ya el último tramo de la recuperación de la lesión sufrida. Gabriel Giannini es el máximo goleador del Zamora con más de 5 goles por partido.



Luis Madrazo, del Royal Premium, lanza a portería. | Ángel González

Por su parte, el Grupo Covadonga también juega fuera de casa. Lo hace en la del Universidad de León a las 12:30 de mañana domingo. Los grupistas vienen de ganar con autoridad al Santoña y marchan en una zona tranquila de la clasificación, por lo que en la cancha leonesa tienen mucho que ganar y poco que perder.

## VOLEIBOL

## Grupo Covadonga y CID Jovellanos buscan romper sus rachas negativas en Superliga 2

Las grupistas visitan al Alcobendas, mientras que el equipo masculino recibe al VP Madrid

J. J. Gijón

Los dos equipos gijoneses de la Superliga 2 tratarán de romper hoy su racha de derrotas. El primero en jugar será el Grupo Covadonga que lo hará en la cancha del Alcobendas, 19 horas. Las madrileñas parecen favoritas porque marchan en cuarta posición y además juegan en cancha propia.

En la competición masculina el CID Jovellanos recibe a las 19:15 al VP Madrid, último clasificado y ante el que los gijoneses buscarán retornar a la senda de la victoria tras haber encajado tres derrotas consecutivas. Los madrileños solo han ganado un partido hasta el momento y además los gijoneses tendrán a favor que juegan en cancha propia.



Michael Carrera trata de superar un bloqueo. | Juan Plaza